
Erste Knospen bei der Kleopatra!

Beitrag von „Astrophytum“ vom 20. Mai 2012, 19:56

Hallo Elke,
recht hast du die Pflanze ist einfach überbewertet. Der Schönheit der Blüte macht das keinen 
Abbruch, andere Pflanzen sind genauso schön, aber weniger bekannt;).
Übrigens denke ich an dich, hab dich nicht vergessen. Bin eben bisserl im Stress zur Zeit....
Mfg.Heinz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1576-erste-knospen-bei-der-
kleopatra/&postID=14439#post14439
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